

ZAMORA10 PIDE APOYO Y RESPETO AL SECTOR PRODUCTIVO Y EMPRESARIAL ZAMORANO.

Es imprescindible la unión y el trabajo conjunto de todos para sacar a la provincia de Zamora de la terrible situación económico y social en que se encuentra.

En un momento tan delicado como el que está atravesando el sector empresarial de nuestra provincia, compuesto en su gran mayoría por pequeños empresarios y autónomos, es más necesario que los ciudadanos, colectivos, asociaciones, instituciones, asociaciones empresariales y los medios de comunicación, todos, traslademos a la opinión pública informaciones y opiniones veraces y debidamente contrastadas, evitando producir los daños de imagen y reputación que pueden acarrear para las empresas, en algunos casos irreversibles.

Esta semana se ha producido una noticia muy preocupante para el sector productivo y empresarial zamorano, cuando un medio de comunicación local publicó una información acusando, sin verificar ni contrastar la información, a una empresa lácteo-ganadera zamorana de presuntas irregularidades en la gestión de producción de sus productos.

Todos sabemos la importancia de los medios de comunicación como garantes de la independencia y libertad de información en una sociedad democrática, por lo que se hace imprescindible que en su trabajo y hacer diario se refleje una información ética, contrastada y positiva.

Desde Zamora10 se pide a todos los zamoranos un respaldo unánime al sector productivo y empresarial, trasladando opiniones positivas, constructivas, veraces, contrastadas, y que sirvan de incentivo y apoyo para un desarrollo empresarial que genere empleo, tan necesario para nuestra provincia.

Como siempre hemos dicho desde Zamora10, es imprescindible una unión real de todos los zamoranos, sociedad civil, instituciones, empresas, profesionales, asociaciones empresariales y medios de comunicación, para revertir la terrible situación socio-económica por la que atraviesa Zamora.



ZAMORA 10

Desde la Asociación para el Desarrollo Zamora10 queremos mostrar nuestro apoyo explícito y defensa de los intereses de los emprendedores, empresarios e inversores que apuestan por el desarrollo de Zamora, como eje principal de una sociedad productiva y en crecimiento.

Tan importante es impulsar nuevas inversiones en nuestra provincia, como proteger y apoyar lo que ya se tiene.

Zamora, 9 de febrero de 2023

Fdo. Alfonso Martín Moreno
Asociación para el Desarrollo Zamora10
Presidente en funciones.

